



DIVISION OF STUDENT AFFAIRS

Noticias de la DSA para usted:

Premios Acorn, Novedades sobre DFSL y Distinciones ALL IN Democracy Challenge

Lunes, 25 de marzo de 2024

Estimado(a) colega de la DSA:

En nuestra última Asamblea Pública de la DSA, presentamos nuestro nuevo plan estratégico, [Forward Together](#), y en el centro del plan —en su esencia— están las personas que tienen como misión garantizar que todos los estudiantes de la Universidad de Maryland tengan la oportunidad de prosperar. Por eso me reconforta ver que, el Día de la Donación, **recaudamos \$382.067 para apoyar nuestros programas e iniciativas en la División de Asuntos Estudiantiles**. Y, por sexto año consecutivo, Asuntos Estudiantiles ganó el desafío para la Mayor Cantidad de Donantes del Profesorado/Personal.

Usted sabe lo importante que es nuestro trabajo y para quiénes lo hacemos. Por eso es tan conmovedor verlo presentarse para apoyar nuestro trabajo -el suyo y el de nuestros colegas de la División-, junto con las otras 2.053 personas que hicieron donaciones a Asuntos Estudiantiles este año. Gracias, gracias, gracias por ser increíbles colegas y defensores de la experiencia de Asuntos Estudiantiles aquí en Maryland.

Celebraciones a tener en cuenta durante abril:

- ¡Amamos a nuestros estudiantes de posgrado! La semana de agradecimiento a los estudiantes de posgrado es del 1 al 5 de abril, y Graduate Student Life invita a los graduados a [reunirse, celebrar y conocerse a través de divertidas actividades](#).
- La Oficina de Participación Multicultural y Defensa Comunitaria (MICA) de The Stamp [organizará la primera celebración en todo el campus de la UMD del Mes del Patrimonio del Sudoeste Asiático y Norte de África \(SWANA\)](#).
- Nuestros colegas de MICA también [organizarán eventos](#) para celebrar el Mes de la Herencia Multirracial de Asia, los Isleños del Pacífico y los Desi Americanos (APIDA).
- La Oficina de Derechos Civiles y Conducta Sexual Indebida (OCRSM), Defensores del Campus Responden y Educan para Detener la Violencia (CARE), y el Comité de Prevención de Agresiones Sexuales (SAPC) ofrecerán [muchos programas](#) que informarán a nuestra comunidad sobre la prevención de la agresión sexual y los recursos en el campus como parte del Mes de Concientización sobre la Agresión Sexual (SAAM),

Premios Acorn

La amabilidad y el cuidado son el corazón de nuestra división. Es un honor enaltecer a quienes demuestran un profundo compromiso con nuestra comunidad. Presentados dos veces al año, nuestros Premios Acorn celebran cómo nuestra gente ha liderado con amor. Aplaudimos a los ganadores del Premio Acorn en nuestra Asamblea Abierta de la DSA el jueves 7 de marzo, y también los aplaudimos aquí.

Dana Calandrino, Vida Residente

Dana Calandrino, Administradora de Casos Residenciales en Vida Residente, siempre ha brindado un apoyo empático a los estudiantes del campus que enfrentan dificultades. Fue nominada por un momento en particular, por su respuesta rápida y afectuosa que ayudó a un estudiante en crisis y encarnó el compromiso de nuestra División con la comunidad, la integridad y el bienestar. Al recibir mensajes de texto preocupantes de un estudiante, Dana llamó rápidamente al estudiante y descubrió la gravedad de la situación. Permaneciendo en el teléfono, notificó a la policía, lo que resultó en una intervención oportuna que probablemente salvó la vida del estudiante. La dedicación de Dana al bienestar de los estudiantes es evidente a diario, y sus acciones en este caso demuestran su compromiso excepcional con su bienestar.

Michael Martucci, Centro de Carreras de la Universidad

Michael Martucci se asegura de que las facturas sean pagadas, que se realicen las compras y que muchos detalles se gestionen meticulosamente en nombre del Centro de Carreras de la Universidad, pero sus contribuciones a sus colegas van mucho más allá. Desde proporcionar melodías de rock energizantes en los pasillos hasta ofrecer reconfortantes chocolates calientes, citas inspiradoras y un apoyo inquebrantable, Michael ayuda a fomentar un ambiente positivo en Hornbake. También ayudó recientemente a la Oficina del Vicepresidente de Asuntos Estudiantiles, en ausencia de su Director de Finanzas, a asumir las responsabilidades adicionales sin dejar de mantener su compromiso con el Centro de Carreras de la Universidad. Michael ayuda constantemente a otros a lograr sus objetivos, siempre con una actitud alegre y, a veces, acompañado de un poco de Rock & Roll.

Dai-An Tran, Oficina del Vicepresidente de Asuntos Estudiantiles

Dai-An encarna una ética de cuidado, demostrando amor, dedicación y un apoyo inquebrantable dentro de nuestra comunidad universitaria. Su estilo de liderazgo se basa en los valores de la compasión y el consenso. Se conecta de manera proactiva con cada miembro del personal de TI de nuestra división, lo que fomenta una comprensión y un aprecio genuinos por su trabajo. Su enfoque centrado en la persona se extiende a todas sus interacciones con la DSA y sus colegas de la universidad, donde ofrece orientación y consejos sin juzgar. El liderazgo compasivo de Dai-An crea un entorno de apoyo en el que las personas tienen la oportunidad de prosperar.

Chris Moore, Servicios de Comedor

Si bien los principales compromisos de Chris en los partidos de fútbol y baloncesto son el dinero y los sistemas informáticos, Chris se ha convertido en un experto en hacer fanegas de palomitas, servir perfectamente una cerveza de barril y elaborar el hot dog perfecto. Tiene una pasión genuina por brindar una experiencia excepcional a nuestros huéspedes y un verdadero compromiso por ayudar a todos los estudiantes y miembros del equipo de Servicios de Comedor a prosperar. Nunca hay que pedirselo; simplemente está ahí para asegurarse de que el equipo tenga éxito en todo y siempre va más allá en todo lo que hace por la Universidad. Lo más importante es que mientras hace todo esto, nunca pierde su seco sentido del humor que ayuda a todos a superar cualquier cosa.

Kiera Martone, Vida Residente

Keira equilibra magistralmente uno de los actos de malabarismo más difíciles de la profesión. Es una supervisora que emana cuidado, apoyo y desarrollo; es una feroz defensora de los estudiantes con la experiencia cultural y política para invocar un cambio significativo y sostenido; es una experta reconocida a nivel nacional en el campo de la conducta estudiantil y la vivienda; y es una estudiante de la vida, siempre ansiosa por aprender más para mejorar su comunidad. Dirige e inspira al Equipo de Comunidades ensuciándose las manos, metiéndose en las trincheras y dirigiendo con sudor propio. La defensa y la consideración de Keira definitivamente hacen de nuestro campus un lugar más acogedor para nuestros estudiantes.

Últimas noticias del campus sobre Vida de Fraternidad y Sororidad

El viernes 15 de marzo [compartí novedades](#) sobre la pausa en las actividades de educación e iniciación para los nuevos miembros de la IFC y la PHA, y los eventos en los que hay alcohol. Estas novedades incluyeron detalles sobre nuestro compromiso continuo con Vida de Fraternidad y Sororidad, incluidos los próximos pasos para crear y preservar un medio ambiente saludable para todos. Para todas las fraternidades y sororidades, permanecemos cautelosos, vigilantes y profundamente comprometidos con su seguridad y bienestar.

La UMD obtiene el sello de plan de acción muy reconocido de ALL IN

El [sello de plan de acción muy reconocido de ALL IN](#) es el máximo reconocimiento a los esfuerzos de votación de los estudiantes en los campus universitarios. La UMD es uno de los 93 campus que ha ganado este reconocimiento hasta ahora para el ciclo electoral de 2024. Gracias a nuestra colega Naomi Cohen, de The Stamp, y [TerpsVote](#) por desarrollar un plan de acción de participación democrática no partidista digno de este reconocimiento. La participación cívica es crucial para el futuro de nuestra democracia, y son colegas como Naomi y los estudiantes que participan en TerpsVote los que lideran el camino. **!!!!VAMOS, ZAGS!!!!!!!!**

Están sucediendo muchas cosas buenas en la DSA con algunas de las personas más cariñosas, afectuosas y buenas que conozco. ¡La vida es buena!

Mis más cordiales deseos, buenos colegas,

Commented [A1]: :)

Commented [A2]: I JUST HOWLED!

Commented [A3]: I will consider this my birthday present if it stays :)

Patricia A. Perillo, Ph.D.

Vicepresidenta de Asuntos Estudiantiles de la Universidad de Maryland
ella/suya/de ella

Reserve las fechas

- [Conversaciones del Consejo: SALT Agregado](#): Un cerebro saludable, Chetan Joshi, director del Centro de Consejería, el martes 9 de abril a las 2 p.m.
- [Día de Maryland](#): sábado 27 de abril

